

# DELIK HUKUM

## Rakornis TMMD Ke-117, Danrem 083/Bdj, Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat

Achmad Sarjono - [JEMBER.DELIKHUKUM.ID](http://JEMBER.DELIKHUKUM.ID)

Jul 4, 2023 - 14:56



JEMBER - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A. A mengikuti Rakornis TMMD Ke 117 secara virtual bertempat di Pendopo Wahya Wibawa Graha Pemkab Jember Jl Wijaya Kusuma Kel. Jemberlor Kec. Patrang Kab. Jember yang dipimpin oleh Asisten Teritorial (Aster) KSAD Mayjen TNI Mochammad Hasan, Rabu (4/7/2023).

Dalam sambutannya Aster Kasad menyampikan agar kerja sama, sinergisitas, dan koordinasi yang baik antar stakeholder dapat terus berlangsung untuk menyukseskan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-117 dengan tema " Sinergi Lintas Sektoral mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat".

"Kita semua optimis bahwa program TMMD yang bertujuan untuk membantu

meningkatkan kesejahteraan rakyat, dapat terus dilaksanakan dan berkembang lebih dinamis dan berkesinambungan. Oleh karena itu kerja sama, sinergitas, dan koordinasi yang baik sangat diperlukan guna suksesnya program TMMD yang akan dicanangkan ini,” pesan Aster.

Program TMMD merupakan program bersama antar semua komponen bangsa (TNI, Polri, Kementerian/LPNK, Pemda/Pemkab, serta masyarakat) yang secara terkoordinir bergotong royong dan bahu membahu mewujudkan akselerasi pembangunan di wilayah

Adapun sasaran program TMMD Ke-117 ini diprioritaskan pada daerah miskin, tertinggal, terisolir, terpencil, daerah kumuh perkotaan, daerah perbatasan dan pulau terluar, serta daerah yang terkena bencana alam.

Selesai rakornis TMMD Ke 117 secara virtual bersama Asisten Teritorial (Aster) KSAD Mayjen TNI Mochammad Hasan.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A. A menyampaikan, terima kasih kepada Bupati Jember yang telah mengalokasikan anggaran Pemda untuk TMMD Ke-117 Tahun Anggaran 2023. Saya berharap kepada Dandim 0824/Jember dapat mengoptimalkan Anggaran tersebut untuk menyukseskan Program TMMD, jelas Danrem.

Bupati Jember Ir. H Hendi Siswanto, S.T., I.PU. mengucapkan terima kasih kepada Danrem 083/Bdj, yang telah memberikan rekomendasi TMMD Ke- 117 di Kab. Jember dan berharap kepada seluruh stakeholder terkait dapat mendukung program tersebut dan semoga bisa meningkatkan ekonomi masyarakat Jember, tutupnya.

Hadir pada Rakornis program TMMD Ke-117, Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub.Int (Dandim 0824/Jember), Dedi Dwi Setiawan (Wakil Ketua DPRD Kabupaten Jember), Letkol Czi Simon Mangampa (Kasiter Korem 083/Bdj), Mayor Inf Herawady Karniawan (Kasdim 0824/Jember), Mayor Cku Putu Hendra Cipta, S.E (Paku Korem 083/Bdj) dan Kepala OPD Kabupaten Jember yang terlibat dalam TMMD Ke-117 Tahun Anggaran 2023. (Penrem 083/Bdj)